



La plantilla del Grupo Covadonga celebra su victoria en la final a cuatro de Primera nacional. | rccc

El Grupo reina en Primera

Los gijoneses se impusieron por segunda temporada consecutiva en la máxima categoría regional de baloncesto y logran el ascenso a la Liga EBA, pendiente de ratificar por el club

J. J.
GILÓN

El equipo senior de baloncesto del Grupo Covadonga ha ganado por segunda temporada consecutiva la liga de Primera nacional y con ella una plaza en la Liga EBA. El año pasado el club decidió renunciar a la plaza aduciendo que la plantilla que se podría confeccionar no podría competir en esta categoría en la que ya hay muchos jugadores profesionales y abundancia de extranjeros. Los estatutos del Grupo impiden el pago por la práctica deportiva y consecuentemente también los fichajes.

En la temporada que acaba de finalizar el equipo ha sufrido una gran transformación incorporando a mucha gente joven procedente del segundo equipo e incluso juveniles. Ellos han ocupado las plazas que dejaron jugadores como el veterano pívot Armando Álvarez que ha decidido abandonar la práctica deportiva, y otros como Bretón o Escapa que se han ido a otros clubes.

Así la plantilla que logró este nuevo campeonato de Primera nacional tras vencer a la Atlético Avilesina por un apretado 62-60, está formada por los bases David



Alfredo Fernández trata de lanzar a canasta. | JUAN PLAZA

del Busto, Joaquín de los Santos y Pelayo García; los escoltas, Arturo Fernández y Daniel García; los aleros, Pablo Díaz y Juan Noguero; los ala-pívot, Antonio Adeba, Al-

fonso del Busto y Alfredo Fernández y los pívots, Darío Tagarro y Samuel Pocero. Dos de ellos, Noguero, hijo de Pablo Noguero el que fuera jugador del Gijón Ba-

loncesto, y Darío Tagarro, son todavía junior.

Para el entrenador, Marcos González Vallina, el título conseguido "tiene más mérito que el del

año pasado porque la plantilla es mucho más joven y con menos experiencia". Esta es una plantilla que no se caracteriza por su presencia física "pero sí por una gran defensa y rápidas transiciones" señala el técnico, "no podemos ir al juego estático, tenemos que correr". Junto a Marcos completan el cuerpo técnico Manuel Pérez y Armando Álvarez y los delegados David Rubio y Miguel García.

Haber ganado la Primera nacional ha sido una sorpresa para muchos que pensaban que tras la marcha de jugadores veteranos y mucho más expertos esta iba a ser una temporada de transición. Sin embargo los grupistas pelearon siempre por los puestos de cabeza y acabaron la liga regular en primera posición con un balance de 17 victorias y 3 derrotas y habiendo sido el equipo más anotador con 1.494 puntos y el segundo que menos encajó con 1.228.

La directiva del Grupo Covadonga se reunirá próximamente con los responsables de la sección y el propio equipo para valorar que decisión tomar sobre si dar el paso a la Liga EBA, en la que ya hay un equipo gijonés, el Huniko Gijón, o bien volver a renunciar a la plaza conquistada en la cancha.